

# EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIII - NUM. 2.489 : CEUTA Viernes 11 de Enero 1946 : EJEMPLAR: 25 CMS

## Nuevas manifestaciones anticomunistas en Ankara

Ankara, 10.—Una nueva manifestación de protesta contra Rusia, organizada por los estudiantes, recorrió las calles céntricas de la capital entre himnos patrióticos.

Los manifestantes llevaban banderas nacionales y retratos de Atatürk.

La policía trató de deshacer la manifestación que sólo pudo ser disuelta mediante la intervención de los bomberos.

Las fuerzas de seguridad han tomado medidas para proteger el edificio de la embajada soviética. —EFE.

## TERMINA la guerra civil en CHINA

Los representantes del Gobierno central y de los comunistas, ordenan el cese de las hostilidades



La hábil gestión del enviado especial de Truman y representante norteamericano en Chungking, teniente general Marshall, ha servido para pacificar los espíritus y deponer las armas en el vasto territorio chino. Después de numerosas conferencias con los representantes del mariscal y generalísimo Chang Kai Chek y de los comunistas, se ha logrado un acuerdo por el que termina la guerra civil, al menos, por ahora. La voz de alto el fuego en China simboliza un triunfo personal del teniente general Marshall, a quien Norteamérica ha confiado la dirección de su complicada política y de sus intereses en el antiguo Celeste Imperio.

Chungking, 10. Los representantes del Gobierno chino y de los comunistas han ordenado el inmediato cese de las hostilidades entre las fuerzas armadas de ambas partes. Esta orden, dice la Reuter, se ha dado a continuación de cuatro reuniones celebradas entre Chang Chang representante de Chang Kai Chek, y el general Chou En Lai, jefe comunista, con el embajador de los Estados Unidos, Marshall, que ha actuado como mediador. —EFE.

# Ayer comenzó oficialmente la Asamblea GENERAL DE LA ORGANIZACION DE LAS NACIONES UNIDAS

Paul Henri Spaak, ministro de Asuntos Exteriores belga ha sido elegido presidente

## La elección significa la primera derrota de Rusia

Londres, 10.—La Asamblea general de la Organización de las Naciones Unidas comenzó a las cinco de la tarde, hora oficial española.

La gran sala estaba abarrotada de gente.

Las delegaciones de los 51 países ocuparon sus respectivos puestos, minutos antes de comenzar la primera sesión, así como los representantes de la Prensa y Radio.

La tribuna reservada al público estaba completamente llena.

En los alrededores del edificio se congregó una gran multitud. Varias horas antes llegaron los enviados extranjeros que participan en la Asamblea. La primera delegación que ocupó su sitio fue la danesa seguida por los árabes. Minutos antes de abrirse

la sesión llegó la delegación norteamericana, siendo recibida con una gran ovación. Al instante entró en la sala el primer ministro Attlee, a quien acompañaba su esposa, repitiéndose los aplausos.

A las cinco en punto, el secretario de la Asamblea abrió la sesión. Acto seguido pronunció un discurso el presidente de la Comisión preparatoria de la ONU Dr. Zuleta ministro de Asuntos Exteriores de Colombia.

A continuación habló el primer ministro británico, Attlee, para dar la bienvenida a los delegados extranjeros.

Una vez que terminó el discurso, la Asamblea procedió a la votación de presidente. —EFE.

### SPAAK HA SIDO ELEGIDO PRESIDENTE

Londres, 10. — El ministro de Asuntos Exteriores de Bélgica, Spaak, presidente de la delegación belga en la Asamblea general, ha sido elegido presidente de la misma, por 23 votos contra 20.

Al abandonar la tribuna, el primer ministro británico, Attlee, después de pronunciar su discurso de bienvenida a los delegados, se procedió a la primera discusión de la Asamblea relativa al nombramiento de presidente. El representante soviético, embajador Gromyko, propuso al ministro de Asuntos Exteriores de Noruega, Lie, como presidente.

No olvidemos, dijo, que Noruega fue una de las primeras víctimas del agresor alemán, que los noruegos son luchadores constantes por la democracia, y como tales opusieron la mayor resistencia a la ocupación alemana. Respecto a las dotes personales de Lie, es un deber hacer constar que se trata de un gran estadista que goza del respeto y admiración de su país.

También apoyaron el nombramiento de Lie, las delegaciones de Ucrania, Dinamarca y Polonia.

El delegado ucraniano, Maniúski, propuso que la elección del ministro noruego se decidiese por votación abierta. La propuesta fue rechazada por 15 votos contra 9 a favor de la votación secreta.

Seguidamente, se procedió a la votación, cuyos resultados constituyen una derrota para Rusia y los países de Europa central.

Spaak, juntamente con los ingleses, es uno de los principales exponentes del bloque occidental europeo, proyecto que disgusta a los soviets. La elección de Spaak ha significado la derrota

para los Estados Unidos, que aunque no hablaron a favor del ministro noruego, Lie, favorecieron su elección.

La votación comenzó a las seis (Pasa a la página 3.)



ALFREDO ROSENBERG

Idealista y filósofo alemán, creador de la doctrina filosófica nacional-socialista influido por los románticos e idealistas germanos de otros tiempos, Rosenberg, de apellido judío, es antisemita y publicó al principio de la guerra un libro que titulaba "El mito del siglo XX", que obtuvo un éxito extraordinario en Alemania y Rusia y en el que atacaba al mundo cristiano y propugnaba por una nueva civilización indiferente y racionalista. En la sesión de ayer, del proceso de Nuremberg, el fiscal norteamericano Walter Brudno, le acusó de la expropiación de los bienes judíos en los territorios ocupados y su explotación, así como de llevar a las industrias expropiadas grandes cantidades de trabajadores forzosos.

## "FRANCO

*fué el español indicado por la providencia para liquidar un periodo catastrófico de la historia de España»*

**"A Voz" habla nuevamente de las cuestiones de nuestra Patria**

Londres, 10.—"A Voz" se ocupa nuevamente del problema español.

Luego de preguntar quién otorgó a Inglaterra el derecho de fallar la indumentaria política de otros pueblos, "A Voz" recoge la afirmación de "Observer", según la cual ninguna nación que

se precie ha sido afectada por una presión exterior.

El editorialista concluye con un elogio a la figura del Caudillo.

Franco —dice— fué el español indicado por la Providencia, el escogido por los hombres, para liquidar un periodo catastrófico de la Historia de España, periodo que se caracterizó por la guerra civil que la segunda república hizo inevitable, entregando la nación a la demagogia sin frenos, caracterizada por asaltos, asesinatos y demás desmanes.

Ya vemos como ellos, los rusos y sus agentes españoles, estaban dispuestos a tomar posesión de España, pues la lucha comenzó con la conquista inmediata del Poder a manos del embajador soviético en Madrid, cuyo título era el de un verdadero Virrey de España, según expresión justa de Luís de Araquistáin.

A Franco le fué encomendada la misión de liquidar la segunda república española, cuyo hecho más importante fué la guerra civil con su cortejo de asesinatos, incendios y destrucciones.

Este altísimo servicio le debe aún España a Franco. —EFE.

### ECOS NACIONALES



El obispo de Madrid-Alcalá, acompañado de otras personalidades clausuró la Exposición de Trabajos organizada por el Tribunal Tutelar de Menores.

## FRANCIA NO ADMITE la entrada en su territorio de Giral y Martínez Barrio

Considera la visita muy inoportuna

Nueva York, 10.—El Gobierno francés, dice la agencia Reuter, ha informado al jefe del llamado gobierno republicano español en exilio, Giral, que considera inoportuna en las actuales circunstancias su visita a Francia.

Giral y Martínez Barrio siguen en Nueva York, sin obtener el visado francés de entrada, situa-

ción que Indalecio Fieto ha calificado en Méjico de poco airtosa, agregando inoportunamente que se debía a la rigidez por la investidura de sus cargos.

Giral se negó a ceder esas palabras de Fieto, alegando que en estas circunstancias no quiere entrar en polémicas con aquel. —EFE.

APOLO

Sesión continua desde las 5

ULTIMO DIA RADIO FILMS presenta un programa en tecnicolor. La gran producción de WALT DISNEY

Saludos amigos

y con ella LA POLILLA Y LA LLAMA RELOJEROS DE ALTURA y FUERZA DE VOLUNTAD con MICKEY MOUSE, el PATO DONAT y PEPITO CARIACA.

Un programa para los chicos que encantará a los mayores.

Mañana estreno:

Amapola del camino

con TITO GUIZAR el inolvidable protagonista de RANCHO GRANDE, y el CHATO ORTIN en el papel cómico.

Otro éxito de REY SORIA FILMS.



SANTORAL DEL DIA

11 de enero, viernes. Santos Higinio, papa; Alejandro Salvo, Paulino, Martín, obispos; Donato, Esteban, Pedro, Severo, Leucio, mártires; Feodosio Anástasio, monjes; Palomín, abad; Honorato, virgen. Sexto día de la Infracoctava de la Epifanía. Rito Semidoble. Ornamentos blancos.

VIGILIA

Mañana a las 10:30 de la noche, celebrará la Adoración Nocturna, la Vigilia del titular del Turno primero y de la Sagrada Familia. En esta vigilia cubre su guardia el mencionado turno primero, pero a la primera hora de la misma, nueva y deben asistir los adoradores de los otros turnos.

Esta Vigilia será aplicada por el eterno descanso del alma del padre de los señores Guil Valverde (q. e. p. d.)

SAN HIGINIO

En tiempo del emperador Antonino Pio, fue papa San Higinio, quien sucedió a San Telesforo. Durante cuatro años tres meses y cuatro días, gobernó la santa Iglesia; padeció el martirio el 11 de enero de 155. Recibió sepultura en el Vaticano, junto con el cuerpo de San Pedro.

VIRGEN DEL PILAR

Mañana día 12, a las nueve, se celebrará en el altar de la Virgen del Pilar, del Santuario de Nuestra Señora de África, la misa mensual que la Adoración de su nombre le dedica mensualmente. Por la tarde a las siete tendrán lugar los cultos con exposición de S. D. M.

SANTORAL PARA MAÑANA

12 de enero, sábado. Santos Juan, Probo, obispos; Facia-

Delegación del Ministerio de Trabajo.

FAMILIAS NUMEROSAS La Dirección General de Previsión ha remitido a esta Delegación para su entrega a los interesados, las Tarjetas de RENOVACION y NUEVOS TITULOS para el presente año 1946 que a continuación se relacionan:

Don José González Gil; don Ovidio Millans del Monte; don Dimas Pliego Lisa; don Antonio Barceló Bernal; don Amadeo Romaguero Garcés; don Francisco Elguero Vich; don Manuel García Azañón; doña María García García; don Agustín Rivera Moreno; don Pedro Martínez Gómez.

TARJETAS DE RENOVACION

Don Vicente Aycart Moreno; don Constancho Nieto Alonso; don Luis Sánchez Tembleque Parafías; don Roque Reig Valerino; don Luis Barber Grandona; don Luis Claudio Vázquez; don Francisco Cuillas Rubio; don Juan Díaz Perea; don Pasiferates Domingo San Miguel; don Francisco Escarri Castañez; don Eduardo Herrera Adams; don Aurelio Herrero Rodríguez; don Luis La calle Gil; don José Moreno González; don Esteban Muñoz Sánchez; don Rafael Orozco García; don Antonio Pérez Grande; don Luis Quiroga Pérez; don Juan Rodríguez Domínguez; don Román Sanz Olmo; don José Sevillano Suárez; don Julio Viciana García; don Tomás Castaño Carceller; don Adolfo Dalda Gutiérrez; don Daniel Gómez Sánchez; don Cristóbal González Salazar; don Antonio Moreno Farriols; don Luis Rexach Gorominas; don Félix Rivas González; don Manuel García Garnica; don Ramón Carlos Linares Pecheiro; don Lau-

reano Lorenzo Bartolomé don Cándido Pérez Ariza; don Francisco Guillén Valasco; don Francisco Pérez Gardón; don Nicasio Rolín Romero; don Tomás Ascaso Ningote; don Antonio Lucena Medina; don José M. Martínez Piñero.

Dichos documentos podrán ser recogidos por los interesados o persona debidamente autorizada, en la Secretaría de este Organismo, cualquier día laborable de 12 a 13 horas.

Ceuta a 10 de enero de 1946 El Jefe de la Inspección Delegada de Trabajo acetal., Antonio Cazalla Morales.



EFEMERIDES LOCAL

11 de enero de 1906. - Visita Ceuta y Tetuán el Excelenteísimo señor don Miguel Villanueva.

A MADRID

Marcha a Madrid, nuestro querido amigo y paisano, don Enrique Delgado Matres, segundo teniente de Alcalde, al que deseamos un feliz viaje.

REESTABLECIDA

Hemos tenido el gusto de ver en la calle restablecida de las dolencias que lo han retenido en cama durante varios días, nuestro querido amigo y capitán de Oficinas Millares don José Ruiz Molina, lo que celebramos muy de veras.

reano Lorenzo Bartolomé don Cándido Pérez Ariza; don Francisco Guillén Valasco; don Francisco Pérez Gardón; don Nicasio Rolín Romero; don Tomás Ascaso Ningote; don Antonio Lucena Medina; don José M. Martínez Piñero.

Dichos documentos podrán ser recogidos por los interesados o persona debidamente autorizada, en la Secretaría de este Organismo, cualquier día laborable de 12 a 13 horas.

Ceuta a 10 de enero de 1946 El Jefe de la Inspección Delegada de Trabajo acetal., Antonio Cazalla Morales.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja, fué el 20.

LAS GRATIFICACIONES EXTRA ORDINARIAS EN NAVIDADES

Indudablemente vale la pena de que hagamos saber a nuestros lectores la forma espléndida y voluntariosa con que la industria y el comercio de Ceuta ha respondido a las disposiciones emanadas del Ministerio de Trabajo, en relación con las gratificaciones extraordinarias para Pascua.

Aunque lo dispuesto por dicho superior organismo fué el que se diese a los obreros y dependientes que perciben por semanas sus asignaciones, una semana de gratificación, se ha dado la nota simpática de que muchas empresas y comerciantes particulares, han superado la orden ministerial, y al llegar el momento de dar la paga extraordinaria, muchos de ellos han ampliado la cuantía satisfaciendo dos semanas, y en algunos casos, han llevado su generosidad hasta el punto de entregar a su personal hasta un mes de gratificación.

Por los informes que hemos podido adquirir, si no oficiales, sí oficiosos, la cantidad que por este concepto ha sido distribuida en las pasadas fiestas en Ceuta, ha rebasado la cantidad de 500 mil pesetas.

Una vez más se patentiza con estos rasgos de altísimo colectivo, que Ceuta sigue sus habituales normas de cooperar con entusiasmo a toda obra social que por el Gobierno nacional sea iniciada, y que lo hace sin mezquindad, ni cetería, sino con la vista puesta en amplios horizontes, deseando contribuir con su granito de arena, a la consecución por todos ansiada de que su parvenir sea todo lo grande y esplendoroso que merece España.

UN HOMBRE AHOGADO

En la mañana de ayer, apareció un hombre hogado en el muelle de Comercio que inmediatamente fué recogido, habiéndose dado cuenta del hecho a la Comandancia de Marina.

Personado en el muelle el señor Juez de Marina, y practicado las diligencias oportunas, ordenó el levantamiento del cadáver que fué trasladado al depósito.

Por lo que sobre el terreno pudimos informarnos, se trata de un empleado que pertenecía — o al menos pertenecía hasta hace pocos días — a la Agencia Partida cuyo nombre es Francisco Pérez Ortega, y según nuestras referencias, el cadáver no presentaba a primera vista ninguna señal de violencia.

Por el Juzgado de Marina son seguidas las diligencias para el esclarecimiento del hecho.

SALUDO

Ha permanecido en nuestra ciudad unas horas, el oficial de Telégrafos de la vacante ciudad de Algeciras don José Luis Almendra Nicart, muy estimado amigo nuestro que ha venido a Ceuta, con motivo del fallecimiento de su señora madre doña Juana Nicart. (q. e. p. d.)

Tuvimos una gran satisfacción en saludarle, y con esta ocasión le ofrecemos la expresión sincera de nuestra condolencia.

SALUDO

Hemos tenido el gusto de saludar, de regreso de Jaen donde



En nuestra visita de ayer mañana al Ayuntamiento, en la Secretaría especial se nos informa de que el señor alcalde ha celebrado una detenida conferencia con el ingeniero jefe accidental de la Junta de Obras del Puerto, como consecuencia de una conversación telefónica sostenida por el señor Ruiz Sánchez con el ayuntamiento de S. E. el Año Comisario.

En la entrevista con el señor

ra. Sáñro Arcadio Zótico, Rogato, Modesto, Cástano, Tigrío Eutropio; Benito, Alfredo abades — Séptimo día de la Octava de la Epifanía. Rito Semidoble. Ornamentos blancos.

Martínez Catena, fueron cambiadas impresiones sobre la forma en que con la mayor urgencia puedan iniciarse trabajos de reparaciones del Puerto y de las carreteras que han resultado con desperfectos a causa de temporal, con lo que podría conseguirse el que hallaran trabajo un buen número de obreros, de los que actualmente se hallan en par forzoso.

También nos dijo el señor Secretario especial, que ayer mañana a primeras horas, sostuvo un largo cambio de impresiones con el Secretario de la Junta de Abastecimientos don Diego de la Rubia Benzo, en relación con los problemas de Abastos.

CERVANTES

HOY viernes 11 de enero de 1946 Desde las CINCO

Colosal estreno de la emocionante película de grandes aventuras policíacas, titulada:

EL TERROR INVISIBLE

1.ª JORNADA de la serie LOS CRIMENES DEL FANTASMA (Tolerada para menores)



Más intrigante que: LOS TAMBORES DE FUMANCHO

Más científica que: EL MISTERIOSO Dr. SATAN Más sensacional que: LA SELVA DEL TERROR

Próximamente: UNOS SEGUNDOS DE VIDA 2.ª y última jornada de LOS CRIMENES DEL FANTASMA



Compras y Ventas

VENDAMOS su máquina de escribir usada y le pagaremos un horror por ella. Comercial Maza.

SE VENDE comedor y varios muebles. Pabellones Otero, 16.

VENDESE Radio RCA 8 válvulas, 3 ondas, Galea 10. Guerrero.

pasó unos días, a nuestro buen amigo y colaborador don Francisco García Sanz. Bien venido.

TELEGRAMAS DETENIDOS

Relación de los telegramas detenidos en estas oficinas por ser desconocidos sus destinatarios:

De Algeciras, para Juan González Tacón; de La Línea, para Dolores Ayala, Camoens 29; de Algeciras para Manuel Domínguez San Leonardo 8; de Barcelona, para Francisco Pérez de Núñez, Cía. Ingenieros número 5.

VIAJEROS

En el vapor correo de ayer marchó para Murcia, después de pasar unos días entre nosotros, nuestro buen amigo don José María González. Buen viaje.



EL SEÑOR

D. JOAQUIN ZAPICO BAIZAN

(Del Comercio de esta plaza)

Que falleció a los 45 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

R. I. P.

Sus devotos: esposa, doña María Sánchez Galán; hijos, Juan José, Benigna, Joaquín, Jesús y Ana María; hermanos, don Jesús, doña Rosario, doña Oliva, doña Candelas y doña Matilde (ausentes); hermanos políticos, doña Teresa Lis, don Fidel Lorenzo, don José Atencia, don Gerardo Moro (ausente) y don José y doña Josefa Sánchez; tío, don Hilario Baizán, primos, sobrinos y demás parientes y afectos.

RUEGAN a sus amistades la asistencia a la Misa de funeral que en sufragio del alma del finado, tendrá lugar mañana día 12 a las diez horas en la Iglesia de Nuestra Señora de África, por cuyo favor les quedarán sumamente agradecidos.

Doctor Arces Matilla

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria

Consulta de 4 a 5

Áudenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA

El movimiento de nuestro puerto

Sabido es que a causa del fuerte temporal en el Estrecho, que ha durado bastantes días, han sido varios los buques que retrasaron la llegada a nuestro puerto...

Desde el miércoles, quedó normalizado el tráfico marítimo y en la sección de trabajos portuarios se nos ha manifestado que desde ese día, se han encontrado un puerto con liberas variaciones...

El inspector de Trabajo, a quien debemos esta información, nos dijo que el miércoles habían entrado a trabajar todos los obreros de la sección, y además, muchos eventuales sumando más de seiscientos cincuenta trabajadores...

El inspector de Trabajo, acompañado del secretario de dicha sección, señor Ferrero, visitó en la mañana del miércoles las relaciones que se realizaban en el muelle Alfau...

LA ASAMBLEA GENERAL DE LA O. N. U.

El primer ministro inglés, Mr. Attlee, pronunció un discurso dando la bienvenida a todos los delegados

"A los pueblos del mundo corresponde decidir entre la vida o la muerte"

"Hoy más que nunca el mundo necesita estar unido"

«El perfeccionamiento de potentes armas destructoras que operan a larga distancia ha desvanecido la ilusión del aislamiento»

(Viene de la primera página.)

y veinte de la tarde, efectuando los delegados de México y Checoslovaquia el recuento de votos. Cada delegado se levantaba de su sitio y decía su voto en una urna dorada.

A las siete y noventa y dos minutos fue anunciado el resultado y Spaak pasó a ocupar el sillón presidencial.

Tuvo unas palabras de elogio para el presidente de la Comisión preparatoria, Zulueta. Finalmente, levantó la sesión inaugural.

El viernes, a las 10,15 de la mañana, se reunirá de nuevo la Asamblea. — EFE.

LA PERSONALIDAD DEL PRESIDENTE DE LA ASAMBLEA DE LA ONU

Londres, 10. — El presidente de la Organización de las Naciones Unidas, Paul Henri Spaak, es ministro de Asuntos Exteriores de Bélgica desde 1938.

Cuenta 47 años y su elección significa el reconocimiento de dos puntos esenciales: la importancia de la juventud en el nuevo mundo y el interés que se concede en la Asamblea a los pequeños países.

Es un deber arduo y difícil, pero un deber que podemos y debemos cumplir sin demora porque el mundo entero está pendiente de nuestras decisiones...

Las cinco grandes potencias en virtud de los artículos 24 y 27 de la Carta y de la naturaleza de las cosas tendrán la responsabilidad principal del mantenimiento de la paz y seguridad...

Que ese principio no es letra muerta en la Carta, que no le quita fuerza el reconocimiento esa otra verdad elemental, lo demuestra el hecho de que el privilegio sin par de inaugurar esta Asamblea de las Naciones Unidas...

Londres, 10. — El delegado persa en la ONU, Mostass, ha declarado que el Gobierno de su país puede dimitir de un momento a otro, por cuya razón no figura ningún miembro del Gabinete en la delegación que ha venido de Londres.

Añadió que los que tienen más posibilidad de formar el nuevo Gobierno son Quavamus, Sultabeh y Yali Mensour, ambos ex-primeros ministros. — EFE.

EXPLICACIONES Y EXCUSAS A LOS VISITANTES POR EL CAMBIO DE LA VIDA INGLESA

Londres, 10. — Todos los visitantes de la ONU en Londres han recibido una carta conteniendo unas hojas con advertencias, explicaciones y excusas en relación con las condiciones del país que ha cambiado notablemente a causa de la pasada guerra.

El discurso de Zulueta, presidente provisional de la Asamblea

Londres, 10. — Al iniciarse la sesión inaugural de la Asamblea general de las Naciones Unidas, el Dr. Eduardo Zulueta, presidente provisional de la misma, pronunció un discurso.

"Determinados salvar a las generaciones venideras de los estragos de la guerra que por dos veces en nuestra vida ha traído penas sin nombre a la Humanidad, e imbuidos de una constante fe en la libertad y la justicia, hemos venido a esta capital británica, hondamente señalada con un sello de heroica majestad para constituir la Asamblea general de las Naciones Unidas...

Entre otras cosas, dijo: "Tengo un gran honor de dar hoy la bienvenida en Londres a los delegados de las Naciones Unidas reunidos en Asamblea general. En primer lugar, quiero dar a usted, señor presidente, las gracias por su discurso y hacer constar el reconocimiento que todos los delegados sienten hacia usted por sus esfuerzos coronados por el éxito frente a la Comisión preparatoria."

Ya he dicho que era para mí un gran honor saludaros en Londres. También quiero decir que haré toda clase de esfuerzos para que os sintáis como en vuestra propia casa, en esta ciudad que es nuestra capital para que podáis hablar con tanta libertad como si os hubierais reunido en un territorio bajo control internacional.

Anoche escuchamos el alentador discurso de S. M. el rey, en el cual nos presentó en pocas palabras la naturaleza de la tarea que tenemos que cumplir. Nos damos cuenta de que ahora, quizá, como nunca, la Humanidad se ve enfrentada con una decisión.

En el caso de una tercera guerra mundial el largo proceso ascendente de la civilización podría quedar detenido en generaciones completas y eliminado el trabajo de hombres y mujeres durante siglos.

La solución del problema de la paz y de la guerra es más urgente y vital que nunca. Vivimos una nueva era.

El perfeccionamiento de potentes armas destructoras que operan a larga distancia, ha desvanecido la ilusión del aislamiento. La bomba atómica constituye el último de una serie de avisos a la Humanidad, que dicen que a menos que las fuerzas destructoras puedan ser controladas, las regiones más civilizadas de la Humanidad pueden quedar convertidas en ingentes montones de ruinas.

He acogido, pues, con satisfacción el acuerdo de confiar el control de la energía atómica a una comisión de la ONU. A los pueblos del mundo corresponde decidir entre la vida o la muerte, por medio de sus representantes. Hoy más que nunca, el mundo necesita estar unido.

Para el hombre de la calle el

El discurso de Zulueta, presidente provisional de la Asamblea

Londres, 10. — Al iniciarse la sesión inaugural de la Asamblea general de las Naciones Unidas, el Dr. Eduardo Zulueta, presidente provisional de la misma, pronunció un discurso.

"Determinados salvar a las generaciones venideras de los estragos de la guerra que por dos veces en nuestra vida ha traído penas sin nombre a la Humanidad, e imbuidos de una constante fe en la libertad y la justicia, hemos venido a esta capital británica, hondamente señalada con un sello de heroica majestad para constituir la Asamblea general de las Naciones Unidas...

Entre otras cosas, dijo: "Tengo un gran honor de dar hoy la bienvenida en Londres a los delegados de las Naciones Unidas reunidos en Asamblea general. En primer lugar, quiero dar a usted, señor presidente, las gracias por su discurso y hacer constar el reconocimiento que todos los delegados sienten hacia usted por sus esfuerzos coronados por el éxito frente a la Comisión preparatoria."

Ya he dicho que era para mí un gran honor saludaros en Londres. También quiero decir que haré toda clase de esfuerzos para que os sintáis como en vuestra propia casa, en esta ciudad que es nuestra capital para que podáis hablar con tanta libertad como si os hubierais reunido en un territorio bajo control internacional.

Anoche escuchamos el alentador discurso de S. M. el rey, en el cual nos presentó en pocas palabras la naturaleza de la tarea que tenemos que cumplir. Nos damos cuenta de que ahora, quizá, como nunca, la Humanidad se ve enfrentada con una decisión.

En el caso de una tercera guerra mundial el largo proceso ascendente de la civilización podría quedar detenido en generaciones completas y eliminado el trabajo de hombres y mujeres durante siglos.

La solución del problema de la paz y de la guerra es más urgente y vital que nunca. Vivimos una nueva era.

El perfeccionamiento de potentes armas destructoras que operan a larga distancia, ha desvanecido la ilusión del aislamiento. La bomba atómica constituye el último de una serie de avisos a la Humanidad, que dicen que a menos que las fuerzas destructoras puedan ser controladas, las regiones más civilizadas de la Humanidad pueden quedar convertidas en ingentes montones de ruinas.

He acogido, pues, con satisfacción el acuerdo de confiar el control de la energía atómica a una comisión de la ONU. A los pueblos del mundo corresponde decidir entre la vida o la muerte, por medio de sus representantes. Hoy más que nunca, el mundo necesita estar unido.

Para el hombre de la calle el

Harriman,

embajador norteamericano en Moscú, sale para Londres llamado por Byrnes

Londres, 10. — El embajador norteamericano en Moscú, Averell Harriman, que forma parte de la Comisión tripartita que estudia la forma de ampliar el Gobierno rumano, ha salido de Bucarest para esta capital donde ha sido llamado por el secretario de Estado, Byrnes. — EFE.

EL REY DE LA Arabia Saudita LLEGA A SUEZ

Fue recibido por el rey Faruk de Egipto

Suez, 10. — El rey Ibn Saud de Arabia Saudita, ha llegado a esta ciudad.

Fue recibido por el rey de Egipto, Faruk, y luego los dos monarcas salieron con dirección a El Cairo en un tren real escoltado por aviones egipcios. — EFE.

aspecto de la inseguridad de la economía es más constante y más agobiante que la sombra de la guerra. Será preciso convencer a cada individuo de que en esta Asamblea lo que se discute tiene interés para todos y afecta a todos, hombres, mujeres y niños. Sin justicia social ni seguridad no hay verdadero fundamento de paz, pues es precisamente entre los desamparados socialmente, entre los que no tienen nada que perder donde los fascistas y agresores reclutan sus seguidores.

Creo, por tanto, que aunque es importante la labor del Consejo de Seguridad, no es menos vital convertir el Consejo económico social en un eficaz instrumento internacional.

Finalmente, veamos claramente cuál es nuestro objetivo final.

No se trata meramente de la negación de la guerra, sino de la creación de una seguridad, de la libertad mundial, gobernados por la justicia y por la ley moral.

Descartamos la supremacía del derecho sobre la fuerza, el bien general sobre los bienes particulares y parciales. No debemos olvidar que millones de hombres y mujeres valientes han sufrido la muerte para que nosotros podamos vivir.

Teniendo en cuenta estos sacrificios, a nosotros nos toca ahora demostrar que no somos menos valientes al acometer esta gran tarea. Tenemos que triunfar y triunfaremos". — EE.

EL MINISTRO DE SUIZA ASISTIO COMO INVITADO

Londres, 10. — Aunque Suiza, como nación neutral no está oficialmente representada en la primera Asamblea de la ONU, sin embargo, el ministro suizo en Londres, Ruegger, ha asistido a la sesión desde la tribuna de visitantes distinguidos en la nave central del salón de conferencias. — EFE.

Anunciese en EL FARO Diario de la mañana

BOLETIN Meteorológico

Datos facilitados por el servicio de Meteorología de Ceuta:

- Presión media: 770'6. Presión media: 772'4. Temperatura máxima a las 14: 17'4 grados. Temperatura mínima a las 7: 12'8. Temperatura media: 15'1. Humedad relativa media: 84%. Dirección dominante del viento: SE. Velocidad media del viento: 4 kilómetros. Horas de sol: 9'10. Lluvia en las 24 horas: 70. Estado del cielo: algo nublado. Estado del mar: rizada.

Para cualquier asunto relacionado con publicidad en este diario llame al teléfono 799

La Unión y El Fenix Español

COMPANIA ESPAÑOLA DE SEGUROS FUNDADA EN 1884

Domicilio social: Madrid, Alcalá 43. — (Palacio de su propiedad.)

Opera en los Ramos de Incendios, Vida en su diversas combinaciones, Rentas Vitalicias, Accidentes del Trabajo, Responsabilidad Civil, Automóviles, Robo, Transportes (Casos y Mercancías) Valores y Riesgos diversos. Tiene Subdirecciones en todas las Capitales y Agencias en todos los pueblos.

Subdirección de Ceuta y Zona Occidental de Marruecos: CARLOS GUTIERREZ LANDA, González de la Vega número 5. (frente a Correos). — Teléfono 141. Apartado, 21 Sucursal en Tetuán: Sidi Mandri, n.º 15. Teléfono: 3-6-1 Apartado, 97.



# LOS DEPORTES

## En secreto

El diario "Córdoba" relata el primer tanto marcado a Ceuta de la siguiente manera:

"A Casafont se le escapó el balón de las manos en un cmt de Muñoz y ello unido a la entrada con el pecho del interior local da origen al gol del empate."

A todas luces Negal -- afirmamos nosotros. Si el interior fué el que chutó no pudo hacer la entrada a Casafont al mismo tiempo, sino después de escapársele a aquel el balón de las manos. Y esto es un atentado contra el Reglamento.

El guardameta solo se encuentra en posesión de la pelota cuando la tiene entre sus manos o brazos. Si no pudo más que tocarla, mal puede reunir las condiciones posesivas de balón que dispone el reglamento. Y la carga no es legal, y no se que el portero realice un acto de obstrucción.

¿Estamos?

Es cierto que todo un señor presidente del Córdoba se encuentra detrás de la portería ocupada por el Ceuta dirigiendo el ataque de sus "subordinados"?

Si lo es, lástima que Villalta no fuera el encargado de arbitrar esa tarde.

El presidente del Córdoba hubiera recibido la misma y tajante indicación que Ricardo Zamora: -- ¡Usted aquí no es nadie y el único que manda y ordena soy yo!

Desgraciadamente arbitra Caballero Camacho.

Pues, hablémos de nuestros reales del domingo.

Aunque se encuentra sin directiva y es ahora la Federación Aragonesa la que dirige con el equipo, el Zaragoza, ha dado ya el primer empujón. No puede llamarse de otra manera el 4 a 1 que le acaba de propinar al Betis... que no deja de ser un "hueso".

Y viene a Alfonso Murube el puesto a todo.

A todo lo que dejemos hacer, claro está.

Del equipo que jugó en San Sebastián y Córdoba al que se las verá con el Zaragoza parece que mediará alguna diferencia. Algunos titulares no podrán comparecer por obra y gracia de los leñazos de Córdoba.

Pero no importa. Los que se van a sustituirlos se van a partir el pecho.

Como los demás. Al Zaragoza nos está dando la corazonada de que le vamos a meter un "carro". Con todos los Marianos, Orenjós y Solanas que se traerán consigo.

¿Quién dijo miedo?

El pequeño y gran jugador Domínguez (más conocido por "Francés"), parece que vestirá

### DESPUES DEL ENCUENTRO DE CORDOBA

## Al Ceuta se le «obligó» a cargar con una nueva derrota - nos dijo ayer un testigo presencial

### «Tan peligroso se mostró, que estuvo a punto de empatar y quizá ganar - afirma la prensa cordobesa

#### El tanto del empate no debió producirse. Carvajal fué el mejor elemento

Vale la pena insistir sobre el tema. La derrota del equipo titular en Córdoba no se ha producido como Dios manda ni como los Reglamentos estipulan. La parcialidad manifiesta de un árbitro y la necesidad imperiosa de que "aquellos" no se produjeran, se dieron una vez más las manos para hacer que el Ceuta se viera privado de dos puntos y para que todo el esfuerzo magnífico de sesenta minutos de juego resultara estéril.

Un testigo presencial del encuentro -- tan poco aficionado al fútbol como equánimo y justo en sus apreciaciones -- nos lo decía ayer, cuando sentados frente a frente comentábamos el poco halagüeño panorama de nuestra representación balompédica.

"Después de ver lo que vi en Córdoba, seguí sin apasionarme por el fútbol. No fué aquello sumar nuevos adeptos. Al Ceuta se le "obligó" (y nunca mejor empleada esta palabra) a cargar con una derrota que ni merecía su excelente actuación ni el Córdoba hubiese conseguido por sus propios arrostos. Como premio a su coraje y a su mayor dominio de la segunda parte, estoy por concederle hasta el empate. Más no, si el encuentro se desarrolla como es debido y si en El Arcángel hay un árbitro imparcial y justiciero."

"El primer tanto marcado por el Córdoba -- que era el del empate -- no fué gol. Así lo vimos todos y hasta la Prensa cordobesa lo reconoce. Sin embargo, de este error garrafal de Caballero Camacho, vino todo el cúmulo de adversidades para el bando ceutí que así, y solo así, se vio desposeído de lo que tan brillante mente tenía conseguido. Porque en el segundo tanto cordobés (sionaron de cuñado a Casafont -- un fortísimo batallón en una

dentro de poco tiempo la camisa blanca de nuestro titular. Y en cuanto se entrene un poco y se haga un traje nuevo... titular para una eternidad. Porque en el "Francés" hay madera. Y en cuanto que un buen cepillo se encargue de hacerla brillar... ¡insustituible!

DON FILIPON

rodilla -- lo que equivale a decir, que tampoco debió subir al marcador. Y porque luego, ya desmo realizado por completo, ausente del marco Casafont y con Caballero inutilizado, poco podía darse si el equipo africano."

"El Ceuta, pese a ser tan malo como por ahí se dice no jugó mal mientras el partido se desarrolló normalmente. Su primer tanto fué magnífico. Y el tanto de Carnero más magnífico todavía. Pero claro está, su tenaz resistencia había que batir de algún modo. Y de aquí que se le "obligase" a perder. De lo que se deduce que si Carnero no hubiera mal perdido, en lo que hace bien... no gana. Te repito que en Córdoba debió por lo menos empatar, nunca salir derrotado por 4 a 1. Y procura avisar cuando los árbitros sean tan justos e imparciales que se de por perdido. Entendamos que se que vuelva a un campo de fútbol."

En estas manifestaciones tan concretas como desahucios, tiene el lector todo lo sucedido en Córdoba. Que un buen amigo también nos confirma por carta puramente particular en la que nos dice que el titular no debió perder por 4 a 1 y que el primer tanto fué arbitrario, haciendo cundir además la desmoralización en las filas blancas. Y que la propia Prensa cordobesa viene a ratificar con juicios tan contundentes como estos:

"Vino a dar la batalla el equipo ceutí -- duro, combativo, y sin entregarse nunca -- y se nos mostró tan peligroso que estuvo a punto de originar la sorpresa más saliente de la jornada, llevándose del Estadio un empate y hasta quizá una victoria. Tropezó el domingo con un Córdoba deshilvanado, lleno de entusiasmo, eso sí pero en tarde de desahucios. Demos gracias a que el Córdoba se enmendó algo en la segunda parte y con ello junto a aque-

## MELCON



árbitro del Ceuta Zaragoza

Para dirigir el encuentro de pasado mañana en Alfonso Murube entre el Real Zaragoza y la Sociedad Deportiva Ceuta, ha sido designado el colegiado madrileño don Ramón Melcón.

Como se recordará, Melcón arbitró también en nuestro Estadio el encuentro Ceuta-Granada, correspondiente al torneo nacional de Liga de la actual temporada.

## El domingo termina la fase de grupos en Tercera División

### Todo resuelto en los grupos primero, tercero, cuarto, sexto, octavo, noveno y décimo

El domingo se jugará la última jornada de la fase de grupos de Tercera División, que si es cierto que en algunos grupos solo servirá para llenar una fecha del calendario y en otros para dilucidar el "farolillo rojo", será decisiva por lo que se refleje a los grupos segundo, quinto y séptimo, que aún no sabemos por quienes estarán representados en la fase intermedia.

Jugarán en esta fase:

Por el grupo primero: Orense, Ponferradina y Pontevedra.

Por el segundo: Sestao, Arenas y Baracaldo.

Por el cuarto: Arenas de Zamora, Logroñés y Maestranza Erea.

Por el sexto: Levante, Constancia y Atlético de Baleares.

Por el octavo: Valladolid, Imperio y Leonesa.

Por el noveno: Cacereño, Barajas y Toledo.

Por el décimo: Málaga, Jaén y Melilla.

En el grupo segundo, todo depende de lo que haga el Tanagra, que juega en su terreno

contra el Santofia. Si como es de esperar gana, Torrelavega, Ponferradina y Tanagra serán los que se clasifiquen. Si empatan o pierden podrá ser sustituido por el Barreda, que también recibe a Langreano.

En el grupo quinto están ya clasificados Júpiter y Badajoz, pero falta el tercero en discordia. Está entre el Torrelavega, el Reus y el Sans.

Si difícil es que el Tanagra venza al San Martín en el campo de éste, difícil es que el Reus gane a los líderes que le visitarán. Si se producen estas situaciones el Sans saldrá beneficiado pues de su visita a Lérida podría sacar dos puntos.

En el grupo séptimo, tienen probabilidades el Alavés, el Elche, el Almansa, el Imperial y el Cartagena. Todo lo que ocurra en la última jornada, aunque al Alavés y al Elche ya parece difícil desbancarlos.

Interés y emoción, pues hasta el último momento. Y una fase intermedia que se promete disputadísima y sin pronóstico posible. -- P.

## Caballero y Morla no jugarán probab'emente contra el Zaragoza

### Sin embargo, se espera que lo haga Casafont

Hubo ayer por la mañana en el entrenamiento de Alfonso Murube. Un partido entre dos combinados ceutistas de los que estaban ausentes Caballero, Carnero y Casafont, que resultaron tocados en Córdoba. Poca después se retiró Morla a quien parece se le reprodujo un esguince.

Alfonso Rey introdujo algunas modificaciones, probó a determinados elementos y... aquello no dió más de sí.

Es posible que contra el Zaragoza no puedan alinearse Caballero ni Morla. Pero lo harán Carnero y Casafont, cuyas lesiones no revisten la importancia de la de aquellos otros.

La ausencia de Caballero y Morla obligará a que el quinteto atacante sea otro bien distinto del que hasta aquí actuó.

Pero aún es temprano para hablar de alineaciones. Mañana será otro día.

### FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

#### José Sáura

Españoleto, 24. MADRID.

Representación en Ceuta

Millán Astray, 7. Teléfono 799

## Estadio Alfonso Murube

El domingo 13 A las 3,45

# SEGUNDA DIVISION DE LIGA REAL ZARAGOZA C. F.

# S. D. CEUTA

PEGUAR. Molina S. L. Electricidad juguetería loza y cristal Papeles pintados

## Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales U'Donell y Cruz Roja

### CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519 Falange Española 11



### El señor Marina Aguirre realizó una gigantesca obra en Algeciras

#### EL FARO pide la organización de un homenaje a tan preclaro caballero

Con la mano aún caliente, del apretón de la despedida, que con el afecto que siempre pusiera en todas sus cosas, nos diera don Francisco Marina Aguirre, queremos coger la pluma para escribir estas líneas a él dedicadas, con motivo de su marcha de nuestra ciudad, que ha de guardar por muchos años el recuerdo impercedero de su obra, magnífica en beneficio de la ciudad.

Aparte de que desde el primer día que ocupara su cargo de comandante de Marina, la puerta de su despacho se viera siempre abierta para todos cuantos a él llegaron.

Su obra ha sido tan gigantesca que ha de quedar forzosamente grabada para siempre en el corazón de todos cuantos recibieron sus favores y aún en los que sin recibirlos fueran testigos presenciales de ello.

Sería muy difícil, el enumerar uno por uno todos sus afanes y desvelos en pro de las gentes del mar y por Algeciras, tierra marinera. Hijo de marino y descendiente de ilustres navegantes, en su sangre corren todos los vientos del cuadrante y sobre él, el señor Marina Aguirre, en pos de todas sus empresas, que quedan jalonadas con monumentos, esta es la palabra impercederos de su afán y de su quehacer. El Pósito Marítimo de Pescadores, la Mutualidad de los Marineros, el Club Náutico y las viviendas protegidas de los pescadores, si deo de hablar tuvieran, cantarían día por día los salmos de su trabajo y de su fe.

El Rinconcillo, arrullado por el suave oleaje de la bahía algecireña; enaltecido hoy por su grupo de viviendas protegidas con toda clase de comodidades y atenciones, sobre lo que antes sólo fueran chozas inundadas.

El Saladillo, lleno antes de tristeza y de soledad, ahora alegre y lleno de vida, con sus bloques de casas para marineros y con el máximo de confort y modernidad.

El Club Náutico levantado sobre la escollera, falta de todo aliente como no fuera su bravia majestad de cosa salvaje y ahora lleno de suavidad y belleza.

La Casa del Marino. Magnífico edificio que ahora ocupa el lugar de lo que fuera un peñasquero solar recuerdo de nuestra guerra de liberación.

Todo ello y aún más que en estos momentos sería prolijo el

enumerar, hablan a gritos, entre el bramar del viento de levante y el salpicar de las olas del nombre de don Francisco Marina Aguirre.

Pero aún queda otra cosa importantísima que se le debe y es la deuda que Algeciras entera, en especial las gentes de mar, tienen con ese gran caballero que se ha marchado. Esa deuda que positivamente sabemos late en to-

dos los pechos, el enjugarlos rápidamente, no la podido serlo por la premura del tiempo del cese y marcha del señor Marina Aguirre, pero si es posible el hacerlo ahora y cuanto antes mejor. Se ha de realizar un homenaje al Ilmo. señor don Francisco Marina Aguirre. ¿Cuál? No queremos ser nosotros, los que indiquemos el camino, ni la trayectoria a seguir. ¿Su nombre a una calle o a una plaza? ¿A un trozo de nuestro puerto? Un acto público de agradecimiento por su labor realizada? Todo ello queda sobre la mesa. Personalidades de sobra hay en nuestra ciudad, capaces de llevar a la práctica inmediatamente esta idea. EL FARO sólo lanza la semilla en el surco. Que fructifique es lo necesario. Sabemos que no tardará mucho en ocurrir así, pues este anhelo ya late en muchos corazones. Animo, pues y a conseguir que en un día próximo, Algeciras se vista de gala para dar el homenaje merecido a don Francisco Marina Aguirre. Hasta entonces estaremos en deuda y el estar en deuda, ni es muy agradable que digamos, ni tampoco dice muy bien del que la contrae.

Rafael de Mágina.

## Un precursor de la bomba atómica, es un científico alemán, Premio Nobel de Física

### Desde la pasada primavera está bajo la custodia inglesa

Washington, 10. — Se ha revelado que Otto Hann, hombre de ciencia alemán, Premio Nobel de Física y uno de los precursores de la bomba atómica, se encuentra bajo la custodia inglesa desde la primavera pasada a raíz de su detención por los británicos en Alemania.

Hann fue el primero en dividir el átomo del uranio y en demostrar las posibilidades de la reacción en la cadena de la idea básica que se utilizó después para producir la bomba atómica que destruyó Hiroshima. — EFE.

## Un nuevo programa de desmovilización en los Estados Unidos

### El Departamento de Guerra realiza un detenido estudio

Washington, 10. — El Departamento de Guerra de los Estados Unidos ha anunciado que está estudiando un nuevo programa de desmovilización, que ha dado origen a numerosas protestas en los EE. UU., en la India, Alemania, Francia y Filipinas ya que los presuntos prisioneros estiman demasiado lenta la marcha de la repatriación. — EFE.

## El proceso de Nuremberg

### La acusación contra Rosenberg se cifró en la expropiación de productos en los territorios ocupados

#### Howard Baldwin leyó el diario de Frank como prueba de las persecuciones sufridas por los polacos

Nuremberg, 10. — El segundo fiscal de los EE. UU. Walter Brudno reanudó la sesión a las diez de la mañana, presentando documentación relativa al caso de Rosenberg, en los que se demuestra la participación del acusado al llevar a los trabajadores forzados, así como las medidas decretadas para la expropiación de los bienes judíos de los territorios ocupados en el Este y su explotación por medio de las empresas oficiales alemanas.

Brudno dijo que solamente una de estas empresas obtuvo y remitió a Alemania en dos años y medio, 3.200.000 toneladas de grano; 2.500.000 toneladas de forraje; 3.000.000 de toneladas de patatas y 1.075 millones de huevos.

Cuando Brudno termina de presentar el caso de Rosenberg, pronunció unas palabras el teniente coronel de los EE. UU. William Howard Baldwin que inicia el informe contra Frank.

Lo hace teniendo a la vista los lúmenes del diario de Frank, gobernador que fué de Polonia ocupada y durante la acusación lee los párrafos y citas del mencionado diario.

"Agosto, 28, 42. — Me con-

sidero ahora y siempre como nacional-socialista y fiel servidor del Führer, a quien he servido desde 1919".

El fiscal dice que en este diario se registra hora por hora discurso tras discurso y creemos que crimen tras crimen, una terrible historia de asesinatos.

Habla después de la Conferencia celebrada en Varsovia en el mes de diciembre de 1940, Frank dijo, según el diario: "Los polacos deben saber que nosotros no estamos construyendo un Estado legal sino que para ellos sólo existe un deber: el de trabajar".

Hablando de Cracovia, el 14 de enero de 1944, Frank dijo: "Una vez que hayamos ganado la guerra, entonces lo único importantes es que se liquide a todos los polacos, ucranianos y a los que les rodean. No importa decir que por cada alemán que sea asesinado, cien polacos serán fusilados también".

En el mes de septiembre del 41, Frank escribe que los polacos en su mayoría sólo tenían 600 calorías de comida diaria, en vez de las normales de 2.200. El número de polacos enfermos alcanza ya al 40 por 100, escribe.

En agosto del 44 este hombre dejó consignado en su diario que los abastecimientos de alimentos polacos debían ser reducidos a la mitad para enviar el resto al Reich. Y añade que debe hacerse a sangre fría y sin piedad.

El que sentenciemos a uno o dos millones de judíos a morir de hambre sólo debe ser anotado marginalmente. Desde luego tendremos que acelerar las medidas antijudías.

En diciembre del 43 el número de obreros polacos enviados al Reich pasaba de 940 mil hombres. Esto es un enorme éxito, comenta Frank.

## Otro extraño alumbramiento de un niño BICEFALO

Nueva York, 10. — Viola Hitekey, de 25 años de edad, ha dado a luz en Norton (Virginia), un niño muerto con dos cabezas.

Los doctores han examinado el fenómeno y dicen que el niño tiene doble cuerpo, de caderas para arriba, con dos cajas torácicas, doble corazón y cuatro brazos.

Como se recordará, la semana pasada, la esposa de un soldado alumbró una niña con dos cabezas que murió a las 24 horas. — EFE.

Grandes almacenes de tejidos Casa Ibáñez La casa más surtida Últimas novedades

## Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A. CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO Impuesto incluido

PICADURAS		PTAS.
Flor de Habana	paquete de 100 gramos	5'95
Flor de Habana	paquete de 50 gramos	3'00
Flor de Manila	paquete de 100 gramos	4'70
Flor de Manila	paquete de 50 gramos	2'35
Lepanto	paquete de 25 gramos	0'95
CIGARRILLOS		
Crema de Cuba	cajetilla de 18	3'35
Elegantes	cajetilla de 20	1'45
Yorktown (americano)	Id. de 20	4'50
Domjón	Id. de 20	4'50
CIGARROS PUROS		
Panetelas	el cigarro	0'60
Independiente	el cigarro	0'25

LA DIRECCION

## Parece que Brasil propugnará un acercamiento económico hacia la Argentina

Río de Janeiro, 10. — Según ha declarado Bautista Luzardo, diplomático brasileño y diputado elegido en las últimas elecciones por el grupo que apoyó a Dutra, éste, en cuanto tome posesión de la primera magistratura del país, propugnará un intenso acercamiento económico entre el Brasil y la Argentina. — EFE.

## CERAMICA DE LOS CASTILLEJOS

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra DEPOSITO Calvo Sotelo n.º 20 TL. 403

## BAEZA HERMANOS

CASAS EN CEUTA - TETUAN - LARACHE

Ferretería. - Materiales de Construcción Artículos de Casa y Cocina

## MUTUA DE CEUTA Seguros, Accidentes Trabajo

En beneficio de sus asociados y sin recargo alguno en sus cuotas, paga el Subsidio Familiar, Subsidio de Vejez y Seguro de Maternidad, correspondiente al personal accidentado por todo el periodo que dure la baja. Asegure Vd también su personal en Mutua de Ceuta y gozará de los múltiples beneficios que ofrece además del mencionado

Oficinas: Ceuta: Esquina a F. E. y G. Besada (Clavijo.) Tetuán: Generalísimo Franco núm. 17 (Galería Central)

Teléfonos: 3-0-3 Ceuta 2-1-0 Tetuán

NÚMERO SUELTO 25 CENTIMOS.—NÚMERO ATRASADO 35 CENTIMOS.—SUSCRIPCIÓN: CEUTA Y MARRUECOS Mensual, 5 ptas. Trimestre, 15 ptas. Año 60 ptas. PENINSULA Mensual, 8 pesetas. Trimestre 24 pesetas. Año 96 pesetas.

# EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

DIRECCION, REDACCION, ADMINISTRACION Y TALLERES  
General Millán Astray, número 7  
Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9  
APARTADO DE CORREOS, NUMERO 188

## Posibilidad de una conferencia interamericana de carácter militar

Quizás sea de inmediata necesidad debido a la situación de la posguerra

Río de Janeiro, 10. — Al referirse a la posibilidad de convocar una Conferencia Interamericana de carácter militar, el ministro de la Guerra brasileño, Goes Monteiro, ha expresado al diario "La Noite", que dicha conferencia quizá sea de necesidad inmediata debido a la situación resultante de la guerra.

## Baillie Steward acusado de ayudar a los alemanes

Es condenado a cinco años de prisión

Londres, 10. — Norman Baillie Stewart, ex funcionario británico, que ayer se declaró culpable de haber ayudado a los alemanes en su propaganda, pero que alegó en cambio ser inocente del delito de alta traición que se le imputa como cargo principal, ha sido condenado a cinco años de prisión.

El juez solicitó además que fuese desterrado de Alemania tan pronto como las condiciones lo permitan.

## Tres acusados del rapto y asesinato de la niña de Chicago

Chicago, 10. — El presidente del Tribunal Criminal ha dado a la Policía un plazo de 24 horas para formular cargos contra tres personas detenidas en relación con el rapto y asesinato de la niña Susana Deganan, de 6 años. De lo contrario se les pondrá en libertad. — EFE.

## Una ex cautiva de los rusos e italianos llega a Lisboa

Lisboa, 10. — Margarita Gloria Azabo, de 17 años, hija del deportista portugués José Azabo, ha llegado a Lisboa a bordo del barco suizo "Chasseral", después de haberse evadido de los rusos e italianos de los cuales estuvo prisionera. En agosto de 1945, al huir de Hungría, donde se encontraba detenida por el ejército rojo y recluida en un campo de

concentración. Huyó en compañía de otras 20 muchachas, recorriendo 600 kilómetros a pie y viajando clandestinamente hasta Graz, en Austria, y desde allí alcanzó la frontera de Italia. En Génova fue detenida y estuvo dos meses internada en la cárcel de Morosa, donde el cósul portugués consiguió su libertad. — EFE.

La razón que el Tribunal ha tenido para adoptar el descargo y no proceder a la persecución por alta traición, es que el acusado era ciudadano alemán cuando actuó contra la Gran Bretaña. — EFE.

## Un desmentido acerca de la retirada del presidente chileno del poder

Santiago de Chile, 10. — El secretario general del Gobierno ha desmentido que el presidente de la República, Ríos, se iba a retirar temporalmente del Poder, por motivo de salud, según rumores insistentes, circulados. — EFE.

Anúnciese en EL FARO

UN NUEVO ARTICULO DEL «THE TABLET» SOBRE LAS COSAS DE ESPAÑA

## «El gobierno británico, dice, tiene ahora menos motivos que alegar contra el general Franco que hace tres años»

Londres, 10. — El semanario católico "The Tablet", con el rótulo de "El general De Gaulle y España", escribe en otro editorial:

"El Gobierno británico tiene ahora menos motivos que alegar contra el General Franco que hace tres años.

El gobierno bolchevique en Rusia se hizo cargo del poder, ganó la guerra civil y desde entonces ha gobernado, siendo considerado, sin embargo, como adecuado miembro del Consejo de Seguridad. El gobierno polaco representa la creación por imposición de una potencia extranjera mucho más que cualquier gobierno español que haya podido existir desde los tiempos de José Bonaparte.

Sin embargo, Inglaterra, Francia y América mantienen todas relaciones con el citado gobierno polaco.

"La tentativa de defender una nueva guerra civil". Bajo este epígrafe, el semanario inglés dice: "La correspondencia entre Hitler y Mussolini recientemente publicada en el "Sunday Chronicle" puso de relieve el mal humor de Hitler por causa de lo que él llamó en diciembre de 1940 "efecto catastrófico" la negativa del General Franco de cooperar con él.

El profesor Carlton Hayes, que fué embajador de los Estados

Unidos en Madrid durante los años más críticos, ha publicado recientemente un libro que habla de los arreglos entre el Gobierno español y el de los aliados, en virtud de los cuales hubiéramos ayudado al General Franco a resistir contra los alemanes si hubieran entrado en España.

A nosotros nos parece francamente indecente al haber hecho tales arreglos con un Gobierno y después romper las relaciones cuando el peligro ha pasado.

La realidad y la magnitud de las maniobras rusas en España entre los años 1934 a 1937 constituyen un material histórico. Los comunistas franceses hubiesen deseado que Madrid no hubiera llegado a ser anticomunista, bien esté interesado en el futuro de la Iglesia Católica o como sucede en nuestro caso en ambos a la vez.

Es meramente indefendible buscar aún a riesgo de derramamientos de sangre, reemplazar el actual Gobierno por otro menos representativo que cualquiera de los gobiernos que nos ofrecen hoy ya de por sí bastante divididos exilados españoles. La Iglesia en España es muchísimo más fuerte ahora que hace diez o quince años, pues cada vez es mayor el número de españoles que han comprendido la realidad de las palabras del cardenal Manning,

quien dice que las luchas entre los hombres en el fondo son de origen teológico.

Las potencias extranjeras pueden precipitar una guerra civil, sostener y equipar a uno de los bandos y aún hacerlo prevalecer, pero el bando contrario empezaría la guerra con todas las ventajas legales esta vez, cosa que no sucedió en 1936, lo que daría lugar a una inmensa batalla antes de ver a España a merced de los que dominaron Madrid y Barcelona desde 1936 a 1939 y volvería a luchar otra vez hasta la muerte.

« Cuando la oficina internacional de la sociedad fabriana se ocupó de los asuntos de España, quisieramos se hubiera dado cuenta del hecho real de que la victoria nacionalista no fué debida a la ayuda italiana o alemana, que si acaso hizo algo fué contrapesar la ayuda que Rusia y el comunismo internacional procuró al otro bando.

Los nacionalistas ganaron porque representaban más a España cualitativamente que cuantitativamente y las alas oscuras se forzarán el día de mañana, muchos más españoles que los simplemente partidarios del falangismo estarían en el bando en que una religión y una constitución jurídica marcan su norma". — EFE.

## 11 hombres de ciencia alemanes volverán a su país

Pero no podrán abandonar las zonas inglesa o americana

Washington, 10. — 11 destacados hombres de ciencia alemanes, que se encuentran bajo la custodia de las tropas angloamericanas, desde que fueron detenidos en Alemania en la primavera pasada, van a obtener permiso para volver a su país bajo la promesa de no abandonar su residencia en las zonas inglesa y americana. — EFE.

## ADHESIONES AL CAUDILLO

Málaga, 10. — La Diputación provincial ha acordado en su última sesión, enviar un telegrama de inquebrantable adhesión al Caudillo con motivo de la reciente nota del Gobierno. — CIFRA.

La Línea de la Concepción, 10. — El alcalde ha enviado al Caudillo un telegrama diciendo: "Ruégole que haga presente al Jefe del Estado la adhesión incondicional de este Ayuntamiento por la nota viril defendiendo la dignidad de nuestra Patria contra la campaña difamatoria hecha en el extranjero. — CIFRA.

Burgos, 10. — El Ayuntamiento en la sesión de hoy ha acordado por unanimidad enviar al Caudillo su más entusiástico homenaje de adhesión por motivo de la

nota publicada como protesta por el Gobierno contra la campaña sectaria que se lleva a cabo en el extranjero. — C.F.R.A.

Tenerife, 10. — En la sesión de la Comisión gestora municipal, el alcalde presentó una moción exaltando la iniciativa de la reciente declaración del Gobierno.

A propuesta del alcalde, la Comisión municipal acordó consignar la gran satisfacción con que veían la entereza y franca claridad del Gobierno y ratificó con este motivo su adhesión al Jefe del Estado. En este sentido se ha dirigido un telegrama al Caudillo. — CIFRA.

Ralph BYRD  
Ralph MORGAN  
Jan WILEY  
Kenneth HARLAN  
Michael OWEN  
en



**LOS CRIMENES DEL FANTASMA**

En 2 Jornadas  
DIRECCION WILLIAM WITNEY y JOHN ENGLISH  
DISTRIBUCION CHAMARTIN

POR SESIONES DESDE LAS 5

HOY

SE ESTRENARA EN EL



**EL TERROR INVISIBLE**

1ª JORNADA DE  
**LOS CRIMENES DEL FANTASMA**

RALPH BYRD  
RALPH MORGAN  
JAN WILEY  
KENNETH HARLAN  
MICHAEL OWEN

TOLERADA PARA MENORES

DIRECCION WILLIAM WITNEY y JOHN ENGLISH  
DISTRIBUCION CHAMARTIN

Próximamente: UNOS SEGUNDOS DE VIDA... Segunda y última jornada de esta película